



Ex-site Goodyear : déconstruction et enquête publique



L'ancienne usine Goodyear est actuellement déconstruite, et ce jusqu'en mars, par le groupe Lhotellier Déconstruction et Désamiantage. Parallèlement, le groupe BT Amiens, acquéreur du site il y a deux ans, prépare l'avenir : une plate-forme logistique sur plus de 8 ha dont les travaux pourraient débuter avant l'été. On se souvient que David Taïeb, à la tête de la société, ne souhaitait pas « démolir sans un projet solide » (JDA #841 lire l'article ici). C'est donc le cas aujourd'hui, même si aucune annonce officielle n'a été faite. Seule certitude : tout cela représente de futurs emplois, dans le sillage de l'ouverture du centre de tri Paprec à l'automne dernier (JDA #888 lire l'article ici). L'enquête publique relative à l'implantation de cette nouvelle plate-forme, lancée le 21 janvier, s'achève le 19 février. Voici les dates des permanences du commissaire-enquêteur à l'espace Dewailly, où sont déposés documents administratifs et un registre ouvert à observations : les 2 et 6 février de 9h à 12h, le 12 de 15h à 18h et le 19 de 14h à 17h. Les pièces de l'enquête sont consultables sur amiens.fr/btimmo .